



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



25/04/2024

LEGISLATIVO

Inicia discusión de las reformas sobre Amparo y Amnistía

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- En la **Cámara de Diputados**, iniciaron la discusión para aprobar las reformas en materia de Amnistía y Amparo. En su exposición, la diputada **Adriana Bustamante**, integrante de la Comisión de Justicia, debía fijar un posicionamiento imparcial para explicar el contenido del proyecto de Amparo, pero hizo una defensa política a favor de Morena sobre el dictamen y arremetió contra el Poder Judicial, provocando los reclamos de los diputados de oposición. El coordinador del PRD, **Francisco Huacus**, adelantó que los cambios serán impugnados ante la SCJN, porque son inconstitucionales y son un paso más hacia la tiranía que se está impulsando desde el gobierno federal. El morenista **Juan Ramiro Robledo** advirtió que, si la Corte tira la reforma, la seguirán presentando hasta que haya una mayoría de ministros que entiendan que la ley no se debe interpretar políticamente.

<https://drive.google.com/file/d/1YZgK8t4PIFXnd8MGwN8s6mOfcDZpp36K/view?usp=sharing>